

Welch ein Hasten und Zagen in unserer heutigen Zeit! Man könnte glauben, der Mensch sei überhaupt nur für diese Welt bestimmt. Tausende und tausende nehmen sich keine Zeit, in der Sorge um das Irdische auch des Himmlischen zu gedenken. Alle guten und bösen Eigenschaften des Menschen stehen zum größten Teil im Dienste einer zügellosen Erwerbssucht, die nicht Halt macht vor dem Recht, vor der Rücksicht auf seine Mitmenschen. Aber Keiner kann die Schätze dieser Welt mitnehmen in die Ewigkeit. Der Friedhof, er ist so recht das Zeichen irdischer Vergänglichkeit. Er lehrt uns, daß alles auf dieser Erde eitel und nichtig ist; alles Hoffen und Streben findet eines Tages seinen Abschluß, nur eines bleibt, das Verdienst um Gott und die Mitmenschen. Das ist der einzige und kostbarste Schatz, den wir in die andere Welt mitnehmen.